

Menschenkenner bringt Migration direkt auf den Punkt statt um den heißen Brei zu reden

03.02.2025, 08:06 | [Persönlichkeitsentwicklung, Bewusstsein & Spiritualität](#)
 Pressemitteilung von:



News abonnieren

Pressekontakt



Hermann Scherer übergibt den Award an Andreas Franke (© JustinBockey20250131_19_33_30.jpg)

(openPR) Beim Internationalen Speaker Slam, der am 30.01.2025 in Dresden stattfand, hat Andreas Franke, Keynote Speaker für Migration und Kommunikation, eindrucksvoll bewiesen, warum er zu den gefragtesten Rednern seines Themenfeldes gehört. Unter mehr als 250 Finalisten aus 25 Ländern setzte sich Franke mit seiner inspirierenden Botschaft über den Blueprint durch und wurde mit dem renommierten Excellence Award ausgezeichnet. Der internationale Wettbewerb, der in vier Sprachen abgehalten und live auf Plattformen wie Twitch und YouTube gestreamt wurde, gilt als einer der anspruchsvollsten seiner Art.

Die Veranstalter - Hermann Scherer GmbH und das Expertenportal - boten den Teilnehmenden eine Bühne, die von einer hochkarätigen Jury aus erfolgreichen Drehbuchautoren, internationalen TV-, Radio- und Presseexperten sowie Unternehmern bewertet wurde. Sich in einem solchen Umfeld, in nur vier Minuten zu behaupten, ist eine besondere Leistung, die Franke mit seiner herzergreifenden Rede meisterhaft unter Beweis stellte.

In seiner Präsentation griff Franke auf die aktuelle Migrationspolitik zurück: er beschrieb das Leben von uns Menschen, was wir auf der einen Seite für Meisterleistungen als Menschheit vollbracht haben und auf der anderen Seite nicht aus der eigenen Geschichte lernen, was die derzeit mehr als 350 bewaffneten Konflikte zeigen, die weltweit stattfinden. Franke sprach über den Blueprint, einer Blaupause, die von jedem Menschen existiert und wie dieser Blueprint zu mehr Verständnis und inneren Frieden bei uns Menschen beiträgt.

"Andreas Franke hat nicht nur geredet, er hat inspiriert und die Herzen berührt", kommentierte Juror Josua Laufer. Sein Vortrag war mehr als eine Rede - er war eine Einladung, mutig zu sein, die Chance im Blueprint zu erkennen und entschlossen zu handeln.

Der Erfolg beim Speaker Slam unterstreicht die Bedeutung von Andreas Franke als Experte für Migration und Kommunikation, in einer Zeit, in der die Terminkalender bei Kinderpsychologen zwei Jahre im Voraus ausgebucht sind und die Gewalt auch auf deutschen Straßen angekommen ist. Mit seiner einzigartigen Fähigkeit, komplexe Themen verständlich und inspirierend zu vermitteln, ist er ein Gewinn für jede Bühne.

Dieser Erfolg beim internationalen Speaker Slam ist ein Meilenstein in der Karriere von Andreas Franke - und ein klares Zeichen dafür, dass ein Miteinander sehr wohl möglich ist, und der Blueprint unser Zusammenleben revolutionieren kann.

Verantwortlich für diese Pressemitteilung:



10.02.2025 | Logistik & Transport

Subke GmbH revolutioniert den Umgang mit Retouren im Fulfillment...



10.02.2025 | Persönlichkeitsentwicklung, Bewusstsein & Spiritualität

Wolfsburg Women Connect 2025



11.02.2025 | Gesundheit & Medizin

Pflegeversicherung 2025: Neue Regelungen bringen spürbare...

> Premium-Anzeige buchen

Erhalten Sie jeden Morgen alle Pressemitteilungen des Vortags kostenlos per E-Mail.



E-Mail-Adresse

> weiter

> PR Agentur Dresden (4)

Dresden

Leben

Menschheit